

令和6年3月、早良警察署長に着任しました桐原哲夫（きりはらてつお）です。

早良区民の皆さんにおかれましては、平素から警察活動各般にわたり、深いご理解とご協力をいただいておりますことに対しまして厚くお礼申し上げます。

早良警察署は、過去、刑事管理官として1年間勤務しましたが、この度、署長として早良区民の皆さんのために再び勤務させていただくことを大変光栄に思うとともに、その重責に身が引き締まる思いです。

署員には

「与えられた立場、役割に誇りや、やりがいを持って、何事にも主体的に取り組むとともに、最善を尽くしてもらいたい。」

「一般の方々が、警察署を訪れ相談することは、不安であったり大変勇気がいることだと思うので、相手の立場に立った思いやりや優しさ、温かみのある対応を。」

という指示をしているところでございます。

年々犯罪も悪質巧妙化するなど、時代と共に変化していますが、大きく変容する社会情勢や新たな治安課題に対し、警戒の空白を生じさせないよう、迅速・的確に対応し、現に早良区にお住いの方だけでなく、未来の早良区がより良い「まち」となるよう署員一丸となって努めてまいります。

最後に、本年は、福岡県警察創立70周年の節目の年でございます。引き続き、各種警察活動に対するご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



早良警察署長
警視正 桐原 哲夫